

## **Der Glasfaserausbau in unserer Gemeinde ist fertiggestellt – die gebauten Hausanschlüsse können ab sofort genutzt werden**

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der im Mai 2021 begonnene Ausbau unseres im Eigentum der Gemeinde stehenden Glasfasernetzes wurde im Herbst 2022 fertiggestellt. 202 Anschlüsse und 177 Ablagen wurden im geförderten Ausbaubereich gebaut.

Alle Grundstückseigentümer im Ausbaubereich können ihren gebauten Hausanschluss ab sofort nutzen.

Das Unternehmen NetCom BW betreibt das hochleistungsfähige Glasfasernetz der Gemeinde Deilingen, mit dem sie künftig mit einer Geschwindigkeit von bis zu 1000 Mbit/s im Internet surfen können.

Wie buche ich meinen Anschluss?

[www.netcom-bw.de](http://www.netcom-bw.de)

Bitte unter dieser Internetadresse ihren Anschluss buchen.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage der Gemeinde Deilingen:

[www.deilingen.de/leistungen/Glasfaserausbau](http://www.deilingen.de/leistungen/Glasfaserausbau)

Informationen und Beratung rund um die Themen Internet, Telefonie und IP-TV erhalten Sie auch beim Vertriebspartner der Netcom BW:

Team-Connect UG

Ansprechpartnerin: Frau Lynn Gezer-Kling

Holbeinstraße 3

88212 Ravensburg

Telefon: 0751-35589913

E-Mail: [info@team-connect-tut.de](mailto:info@team-connect-tut.de)

Web: [www.team-connect-tut.de](http://www.team-connect-tut.de)

Nutzen Sie die Möglichkeit sich zum Wechsel in ihr kommunales Glasfasernetz beraten zu lassen.

Wichtiger Hinweis für den Wechsel zur NetCom BW:

Bitte beachten Sie die Fristen und möglichen Kündigungstermine Ihres jetzigen Anbieters.

Kündigen Sie Ihren Vertrag bitte nicht selbst. Die Kündigung bei Ihrem aktuellen Anbieter übernimmt die NetCom BW für Sie. Dadurch wird sichergestellt, dass Sie Ihre bisherigen Rufnummern (Portierung) übernehmen können.

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bitte nutzen Sie die Möglichkeiten und Produkte unseres für Sie gebauten Glasfasernetzes. Die zukunftsweisende Glasfasertechnik bietet Ihnen viele neue Möglichkeiten. Das Netz wurde von der Gemeinde Deilingen gebaut und gehört somit der Bürgerschaft. Unser Netzbetreiber und Partner ist die NetCom BW, die über viel Erfahrung in diesem Bereich verfügt. Wir freuen uns Sie bald als Kunden begrüßen zu können.

Mit freundlichem Gruß

Ihr

Albin Ragg, Bürgermeister